



NEWSLETTER

- Mai 2023 -



Bonjour à toutes et à tous !

Après les vacances du nouvel an Khmer, KEPCHILDREN a repris ses activités avec enthousiasme ! Nous sommes impatients de partager avec vous toutes les nouvelles et les événements passionnants qui ont eu lieu depuis la reprise.

Nous cherchons de nouveaux parrains et marraines



KEPCHILDREN grandit de jour en jour !

Cette année, ce sont **4 nouvelles et 4 nouveaux élèves** qui ont rejoint les bancs de l'école à Kep grâce à l'association. Afin de pouvoir les accueillir au mieux, **nous sommes à la recherche de nouveaux parrains et marraines.**

Parrainer un enfant, c'est lui garantir la possibilité d'aller à l'école dans des conditions favorables à l'apprentissage.

Tous les parrainages sont mutualisés afin de préserver une répartition équitable auprès de tous les enfants soutenus par l'association.

Pour 15 euros par mois - soit 5,10 euros après déduction fiscale de 66%, vous offrez : l'achat de son matériel scolaire, deux uniformes, deux paires de chaussures, un kit de santé, le don d'un vélo (ou financement du ramassage en tuktuk pour les plus jeunes), la contribution de 10 kg de riz chaque mois.

Rejoignez l'aventure KEPCHILDREN en nous adressant un mail à kepchildren@gmail.com ou directement via notre site internet <http://kepchildren.fr/devenir-parrain/>

Pour nous soutenir, vous pouvez aussi **parler de KEPCHILDREN autour de vous et partager notre histoire !** Ensemble, nous pouvons faire une réelle différence dans la vie des enfants que nous soutenons.

[Je deviens parrain](#)

De beaux moments à vous partager



Après la ferme aux papillons et la sortie piscine, il est temps pour les plus grands d'aussi profiter de leur sortie annuelle ! Au programme glissades, batailles d'eau et bonnes parties de rigolades à la plage de Kep. Une très belle matinée que les enfants ne sont pas prêts d'oublier.

Ce sont ensuite nos ados qui ont passé une journée incroyable au [River Park de Kampot](#). Tour de bateau, jeux aquatiques, tyrolienne... Nos jeunes n'ont vraiment pas été déçus !

Nous remercions *Alexis*, fondateur du River Park de Kampot, de nous avoir offert ces deux sorties aquatiques.



KEPCHILDREN était au Sabay Festival de Vincennes ☐☐



L'équipe KEPCHILDREN France était présente au [SABAY FESTIVAL](#).

Ce festival a lieu chaque année à la Pagode de Vincennes à l'occasion du nouvel an Khmer.

Au cours de cette journée, nous avons eu l'occasion de rencontrer d'autres associations et d'échanger avec de nombreux visiteurs. Leur générosité a été remarquable, et nous sommes reconnaissants de leur soutien. Grâce aux dons et aux achats effectués à notre stand, nous avons réussi à collecter un montant de 272,50€. Merci du fond du coeur.

Nous remercions chaleureusement Sabay Dara et toute son équipe pour leur initiative qui permet de mettre en lumière les associations oeuvrant pour l'Asie du Sud Est.

Les enquêtes sociales sont terminées

Pour soutenir nos élèves, il est primordial de connaître leurs conditions de vie. Ainsi, chaque début d'année nous réalisons des enquêtes sociales auprès des familles que nous soutenons.



L'équipe de KEPCHILDREN s'est rendue sur les lieux de vie de chaque famille afin d'échanger sur leurs réalités quotidiennes, les difficultés qu'elles peuvent rencontrer, et ainsi permettre à KEPCHILDREN d'être le meilleur des soutiens.

Ces rencontres ont été d'une grande richesse, de nouvelles idées de projets d'accompagnements émergent, grâce à la confiance que nous accorde chacune des familles.

Atelier d'éducation civique : sensibilisation sur l'équilibre alimentaire et les dangers du sucrés



Au Cambodge, les bonbons, sucreries, sodas et autres sont partout, très bon marché et constituent les principaux encas des enfants. Les conséquences néfastes sont nombreuses, notamment au niveau des dents. En effet, beaucoup d'enfants, à un très jeune âge, ont déjà plusieurs caries dentaires.



Pour sensibiliser les enfants sur l'importance d'adopter une alimentation équilibrée, Sony, notre travailleur social, a organisé des ateliers pour connaître les différentes familles de nourriture et ce qu'elles apportent à notre corps.

Une autre activité a été également proposée : deviner le nombre de grammes de sucres présent dans les sucreries que les enfants mangent tous les jours. Les résultats ont beaucoup surpris les enfants. Il ne regarderont peut être plus leurs bonbons de la même façon...



Quelques jours plus tard, lors de notre réunion mensuelle, Vanthir et Kim ont pu partager ce qu'ils ont appris aux familles de l'association. Une situation valorisante car elle leur permet de transmettre leur savoir au sein même de leur foyer. L'impact ne peut qu'en être plus grand.

Il y a du mouvement dans notre équipe !



Nous disons au revoir à notre directrice Ingrid

Après deux ans d'engagement auprès de KEPCHILDREN, Ingrid prend son envol vers de nouvelles aventures. Nous tenons à lui exprimer notre immense gratitude pour son travail et son dévouement envers les enfants que nous soutenons. Nous lui souhaitons sincèrement le meilleur dans ses futurs projets et nous garderons toujours une place spéciale pour elle au sein de KEPCHILDREN.

Cliquez sur ce lien pour découvrir ses quelques mots pour nous dire au revoir → [Texte d'Ingrid](#)

Sreynay devient notre nouvelle directrice

Sreynay a rejoint l'équipe de KEPCHILDREN il y a deux ans en tant que travailleuse sociale. Elle a par la suite continué de faire ses preuves en tant qu'assistante de direction.

Nous sommes heureux de vous annoncer qu'elle est à présent notre nouvelle directrice. Sreynay se lance dans cette nouvelle fonction avec beaucoup d'enthousiasme et de motivation.



Bienvenue à Carla, notre chargée de projets

Carla, nouvelle volontaire de solidarité internationale, rejoint l'équipe de KEPCHILDREN pour une durée de deux ans.

Très motivée par cet



engagement, elle a déjà des idées plein la tête pour continuer de dynamiser notre association et la faire évoluer.

Venez découvrir ses quelques mots sur son arrivée dans notre association → [Texte Carla](#)

Nos partenaires en lumière : FUNDERLAND



[Funderland](#) est une aire de jeux située à Phnom Penh. Cette entreprise a pris la belle initiative de mettre en lumière KEPCHILDREN en mettant à disposition une boîte à dons afin de récolter des jouets et vêtements pour les enfants de KEPCHILDREN.

Ces gestes qui peuvent sembler petits sont pourtant si grands pour les enfants que KEPCHILDREN soutient. Nous remercions Funderland de l'avoir compris et de nous aider à améliorer le quotidien de ces enfants.

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



